



#ESTRATEGIADESEGURIDAD

Protegen de ciberataques

ARRANCA CAMPAÑA DE LA SSPC PARA EVITAR ENGANCHE DE NIÑOS

POR MISAEL ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) arrancó una campaña para evitar que niños y adolescentes se *enganchen* con delincuentes por medio de videojuegos o redes sociales.

De acuerdo con un documento enviado al Senado, la dependencia federal incluso se ha puesto en contacto con las compañías dueñas de las consolas Xbox y PlayStation, para apoyar con una campaña de difusión masiva, advirtiendo a los menores de edad que pueden ser víctimas de un ciberdelito y que no proporcionen sus datos personales.

La campaña fue lanzada en todas las plataformas del gobierno, pero también se pretende llegar a más población a partir de que las compañías de videojuegos sean partícipes.

La SSPC busca advertir a usuarios de tecnologías de



SE HAN IMPLEMENTADO ESTAS ACTIVIDADES EN UN NÚMERO CADA VEZ MAYOR:

● DOCUMENTO ENVIADO AL SENADO

riesgos, como el ciberacoso, problemas de privacidad, acciones relacionadas con las *webcams*, información personal que se deja en consolas, computadoras, o dispositivos móviles y portátiles, así como posibles cargos ocultos.

También se puso en marcha un decálogo de los videojuegos que se advierte no chatear con desconocidos, establecer un horario de juego, no usar la cuenta personal de correo electrónico, no proporcionar datos bancarios, personales o telefónicos, así como rechazar el uso de cámaras o ubicación de los usuarios, mantener configuración para niños y reportar anomalías al 088.

RESPUESTA VIRTUAL

En tanto, la Comisión Bicameral de Ciencia y Tecnología (Senado y Diputados) arrancó los trabajos para una reforma a leyes en materia de ciberseguridad, y combatir ataque cibernéticos, como del que fue objeto la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), así como otras dependencias federales.

En el inicio de los trabajos, se adelantó que la reforma a diversas leyes debe contener una legislación especial en materia de ciberseguridad. ●

DATOS QUE ALERTAN

19
ESCALONES BAJÓ MÉXICO EN CIBERSEGURIDAD.

37
PUNTOS DE 100, EN PROTECCIÓN VIRTUAL, TIENE MÉXICO.

80
PUNTOS PORCENTUALES ES LA MEDIA INTERNACIONAL.

088
EL NÚMERO PARA REPORTAR ANOMALÍAS.



TRABAJO POR HACER

1

- Quieren fomentar estrategias útiles para la prevención de conductas violentas.

2

- Los esfuerzos deben focalizarse a los grupos que utilizan la tecnología.

3

- La ley debe tipificar delitos en contra de la confidencialidad y la integridad.